



L'ALLIANCE GASPÉSIENNE
DES MAISONS D'AIDE
ET D'HÉBERGEMENT

HÉLÈNE VANDETTE

Native de Val-d'Or en Abitibi et installée en Gaspésie depuis 2002, Hélène Vandette a effectué des études en bureautique (DEC), en administration et en psychologie (B.A.). Elle étudie présentement à la maîtrise en études des pratiques psychosociales à l'Université du Québec à Rimouski. Passionnée de nature et de paysages côtiers, cette « Gaspésienne d'adoption » travaille au développement de la communauté en s'investissant dans divers dossiers locaux et régionaux, mais c'est dans sa fonction de directrice de La maison Blanche-Morin qu'elle s'applique à réaliser les plus grands défis. Son empathie et sa patience amènent une structure au sein de *L'Alliance*.